



**KÜRZLICH KEHRTE GROSSE FREUDE** ins Caritas Alten- und Pflegeheim St. Wolfgang ein, denn das Haus bekam eine Spende von schönen Stühlen von Oliver Kinast – Objekt und Planung kirchlicher Einrichtungen wie Pfarrzentrum, Andachtsräume, Kirche und Gemeinderäume. Heimleiter Wolfgang Hiemer, das Pflegepersonal und die Heimbewohner waren überrascht, aber auch sehr erfreut über diese praktische Spende von verschiedenen Stühlen. Heimleiter Hiemer bedankte sich im Namen aller Heiminsassen und des Pflegepersonal bei Kinast und meinte, diese schönen Stühle würden eine Bereicherung des kürzlich fertiggestellten Wintergartens sein. Die Altenheimbewohner werden künftig mehr Sitzgelegenheiten bekommen. – Bild: Die Übergabe der Stühle; Heimleiter Hiemer bedankte sich.



**Kinast**  
Kirchenstühle